

NOTICARIO

PRÓXIMOS CONGRESOS Y REUNIONES

XXXIV JORNADAS ANUALES DEL CED

Barcelona, 25 y 26 de Marzo 2009

Programa científico

Se expondrán Conferencias Plenarias, Conferencias Orales y Pósters, sobre los siguientes temas:

- Materias primas
- Síntesis y Análisis
- Nuevos Desarrollos y Aplicaciones
- Físico-Química
- Medio Ambiente
- Legislación
- Mercado Consumo/Distribución

Presentación de comunicaciones

La fecha límite de presentación de propuestas de comunicaciones es el 30 de Septiembre de 2008, debiendo remitirse a:

Comité Español de la Detergencia, Tensioactivos y Afines
Jordi Girona, 18-26
08034 Barcelona, España
Tfn.: 93 204 02 12 / 93 400 61 00
Fax: 93 280 53 00 / 93 204 59 04: e-mail:
ced@jornadasced.com
Web: www.jornadasced.com

El Comité Científico de las Jornadas evaluará todas las propuestas recibidas y comunicará su decisión a los autores en el mes de Noviembre de 2008.

Los trabajos quedarán recogidos en el libro "Comunicaciones presentadas a las 39 Jornadas Anuales del CED", que se entregará durante el congreso.

ALIMENTARIA CASTILLA Y LEÓN CELEBRARÁ SU DUODÉCIMA EDICIÓN EN MARZO DE 2009

Feria de Valladolid celebrará en marzo de 2009 la duodécima edición de Alimentaria Castilla y León, un certamen que favorece la participación de expo-

sitores de muy distinto perfil, tanto grandes compañías multinacionales como pequeñas empresas del sector agroalimentario.

El contenido expositivo de la feria se estructura en seis áreas monográficas dedicadas a los sectores cárnicos, distribución y gran consumo, productos lácteos, vinos y maquinaria para su elaboración, tecnología alimentaria y equipamiento para hostelería y el Salón de las producciones ecológicas.

Además de la agenda de Alimentaria Castilla y León tendrán cabida presentaciones de productos, conferencias, jornadas técnicas, catas guiadas, debates, etc.

Para más información:
Feria de Valladolid
Avda. Ramón Pradera, s/n.
47009 Valladolid (España)
www.feriavalladolid.com/alimentaria

REUNIONES Y CONGRESOS CELEBRADOS

EL COMITÉ ESPAÑOL DE LA DETERGENCIA, TENSIOACTIVOS Y AFINES CELEBRA SUS 38 JORNADAS ANUALES CON GRAN ÉXITO DE PARTICIPACIÓN

Al acto asistieron 200 congresistas de ámbito nacional e internacional

El Comité Español de la Detergencia, Tensioactivos y Afines (CED) celebró los días 2 y 3 de abril 2008, en el Hotel Alimara de Barcelona, sus 38 Jornadas Anuales, encuentro en el que 200 congresistas estuvieron presentes y 38 autores presentaron sus trabajos, dirigidos a las empresas o centros universitarios y de investigación que trabajan en el campo de la Detergencia y la Cosmética.

Desarrollo de las Jornadas

El acto inaugural estuvo presidido por D^a Mercè Sala, presidenta del Consell de Treball, Econòmic i Social de Catalunya, acompañada en la mesa por varias autoridades políticas y académicas, como D. Crisanto las Heras, subdirector general adjunto de la Subdirección de Análisis de Sectores y medio

Ambiente Industrial del MITYC, D. Enrique Julià, Director del Instituto Químico de Sarrià, y representantes de otros colectivos académicos y empresariales del sector.

La propia Sra. Mercè Sala, tuvo a su cargo la conferencia plenaria inaugural, bajo el título "Liderazgo de Equipos", interesante presentación que fue muy aplaudida por el numeroso público presente.

El programa estuvo compuesto por trabajos de cariz científico-técnico sobre alternativas a ciertos componentes convencionales en las formulaciones detergentes, y sobre estudios físico-químicos aplicados al campo de la detergencia y de la cosmética. Así mismo, se presentó un bloque de conferencias sobre temas legislativos, en especial sobre el Reglamento REACH y sus implicaciones en el sector.

Todas las propuestas de presentación de trabajos habían sido previamente seleccionadas por un Comité Científico, compuesto por técnicos de empresas, investigadores del CSIC y catedráticos de la Universidad de Barcelona.

Durante el congreso, tuvo lugar una exposición técnica paralela, centrada básicamente en los laboratorios acreditados para la realización de análisis, registro y control de calidad de sustancias químicas (REACH), biocidas, cosméticos, productos de higiene personal y detergentes.

El evento cubrió todos los intereses de las empresas del sector, no sólo por su contenido científico-Técnico, sino por el hecho de que las Jornadas Anuales del Comité Español de la Detergencia son la única manifestación científica internacional que se celebra con una periodicidad anual en Europa y, por ello, constituyen el foro ideal donde se exponen las más recientes innovaciones en el campo de los detergentes, tensioactivos y productos afines. La combinación de congresistas pertenecientes tanto a Universidades y Centros de Investigación, como de técnicos y Directores de I+D de las empresas del sector, pone de manifiesto una positiva simbiosis de carácter científico-técnico de este evento anual.